

Essence: Doux enfants, à l'Amrit Vela, *verrouillez* toutes vos autres pensées et souvenez-vous du Père unique avec beaucoup d'amour. Ayez avec Lui une douce conversation de cœur à cœur.

Question: Les enfants, tout ce que vous dites devrait avoir du sens. Quels enfants sont capables de prononcer des paroles pleines de bon sens?

Réponse: Ceux qui sont conscients de l'âme. Ce que vous enseigne le Père à l'âge de confluence est plein de bon sens, alors que tout ce que les gens racontent sous l'emprise de la conscience du corps est invraisemblable et inutile.

Chanson: Mon Dieu, montre le chemin aux aveugles!

Om shanti. Ces chansons font partie du chemin de la dévotion. Maintenant vous n'en avez plus besoin. Ici il n'y a rien de difficile, alors que sur le chemin de la dévotion, tout est compliqué. Il y a tellement d'us et coutumes tels que nourrir les prêtres brahmanes, partir en pèlerinage, faire ceci et cela... On doit faire tant de choses! Le Père vous libère de toutes ces complications. Vous n'avez plus à faire tout cela. Vous n'avez même pas à dire "Shiva, Shiva". Cela ne fait pas partie des règles. On ne reçoit aucun fruit en faisant cela. Le Père dit: Vous devez seulement réaliser que vous êtes des âmes. Soyez introvertis et souvenez-vous de Moi seul! Le Père vous promet que tous vos péchés seront brûlés. Grâce au feu du yoga vos péchés sont brûlés et vous pourrez rentrer à la Maison. *L'histoire se répète*. Il y a de nombreuses façons de se parler à soi-même. Ayez une conversation spirituelle avec vous-même. Le Père dit: Je vous donne cette méthode à chaque cycle. Vous savez que l'arbre grandit progressivement. Les enfants, c'est lorsque Je viens vous libérer de l'esclavage de Maya que les tempêtes surviennent. Il n'y a aucune servitude (aucun lien) à l'âge d'or. Vous avez pleinement réalisé ce qu'est l'âge de confluence. Ici, tout a un sens, alors que tout ce que racontent ceux qui sont conscients du corps est vide de sens. En étant conscient de l'âme, tout ce que l'on dit est fructueux et plein de bon sens. Sur le chemin de la dévotion, tout est si *compliqué*! Les gens pensent qu'aller en pèlerinage, faire ceci ou faire cela leur permettra d'atteindre Dieu. Les enfants, vous savez bien que personne ne peut encore rentrer à la Maison. On a dit que Lakshmi et Narayan, qui étaient les maîtres du monde *numéro un*, sont nés 84 fois. Alors comment pourrait-on s'en libérer? Tout le monde entre dans le cycle. Comment Krishna pourrait-il avoir toujours existé, comme ils le prétendent? Cette âme existe toujours sous une autre forme, mais le nom et le corps de Krishna font partie du passé. Les enfants, le Père est venu vous expliquer toutes ces choses. C'est une étude. On doit être assidu lorsque l'on a une *vie d'étudiant*. Fixez un *moment* chaque jour pour écrire votre *bilan*. Les hommes d'affaires ont toutes sortes d'obligations. Les autres n'en ont pas autant. Ils font juste leur travail et c'est tout. Les hommes d'affaires doivent *satisfaire* leurs clients dès qu'ils arrivent. Le yoga de leur intellect vagabonde ici et là. C'est pourquoi vous devez essayer de trouver du temps pour le souvenir. Les heures matinales sont très bien pour cela. *Verrouillez* vos pensées relatives au monde extérieur et ne vous souvenez que du Père. Écrivez Sa louange: "Baba est l'Océan de Connaissance, le Purificateur. Baba fait de nous les maîtres du monde. Nous devons suivre Sa Shrimat." La directive la plus élevée qui soit est "Manmanabhav". Personne d'autre ne peut dire cela. Vous recevez cette directive à chaque cycle afin de changer de tamopradhan en satopradhan. Le Père dit simplement: Souvenez-vous constamment de Moi seul. C'est le mantra qui discipline l'esprit. Il y a du bonheur à se souvenir avec compréhension. Le Père dit: Un souvenir pur est nécessaire. Dans bhakti, l'adoration de Shiva est tout d'abord pure. Puis, lorsque l'on commence à en adorer d'autres, elle devient impure. Au début, vous ne vénériez que l'Unique. Désormais vous ne devez

plus écouter que la connaissance de l'Unique, Celui que vous n'avez cessé d'adorer, et qui vous dit: Mes plus doux enfants, maintenant Je suis là. Tous les *cultes* de la *dévotion* vont prendre fin. C'est vous qui avez construit les premiers un temple dédié à Shiv Baba. À ce moment-là vous étiez de purs dévots et vous étiez très heureux. Puis, lorsque vous êtes devenus impurs, vous êtes entrés en conflit les uns avec les autres et la peine a commencé. Seul le Père donne du bonheur à tous. Il dit: Les enfants, Je viens vous donner ce mantra. N'écoutez que le mantra de l'Unique. Il n'y a pas d'êtres corporels ici. Vous êtes venus ici à BapDada. Il n'existe personne de plus élevé que Shiv Baba. Tout le monde se souvient de Lui. Bharat était le paradis. C'était le royaume de Lakshmi et Narayan. Qui les a rendus si élevés pour être tellement adorés? Personne ne sait qui était Maha Lakshmi. Qui était-elle avant de devenir Maha Lakshmi? Les enfants, vous savez qu'elle était Jagadamba (la Mère du Monde). On dit: "Salutations aux mères". Cela s'adresse à vous toutes, les mères. Vous revendiquez un droit sur le monde entier. L'expression "Mère Bharat" ne s'applique pas qu'à une seule personne; vous êtes toutes les Shiv Shaktis qui reçoivent le pouvoir de Shiva en ayant du yoga. Mais Maya interfère et vous empêche de prendre ce pouvoir. Lors d'une bataille, si quelqu'un vous frappe, vous devez faire preuve de courage et vous battre. Ne vous laissez pas piéger si quelqu'un vous frappe. Votre bataille est avec Maya. Il n'y a aucune bataille entre les Kauravs et les Pandavs. Les Kauravs se battent entre eux. Pour quelques lopins de terre, les gens sont prêts à se battre et à s'égorger. Le Père vous explique que tout cela est prédestiné dans le *drama*. Il y a le royaume de Rama (Dieu) et le royaume de Ravan (le Démon). Les enfants, vous savez que vous irez dans le royaume de Rama où règne un bonheur sans limites. C'est la terre du bonheur (sukhdham). Là-bas, il n'y a ni nom ni trace de peine. Les enfants, le Père vient vous offrir ce royaume. Vous devriez faire tant d'efforts! Baba vous dit sans cesse: Les enfants, ne vous lassez jamais. Continuez à vous souvenir de Shiv Baba. Baba est un Point, et nous, les âmes, sommes également des points. Nous sommes venues ici pour jouer nos différents *rôles*. Nos *rôles* sont maintenant terminés. Le Père dit: Souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits. Les péchés s'accumulent dans l'âme. Le corps se termine ici. Certaines personnes commettent des péchés et finissent par se suicider. Cependant leurs péchés ne sont pas détruits pour autant. On parle d'âmes pécheresses. Les sages et les saints disent que les âmes sont immunisées des conséquences de leurs actes. Ils disent aussi que l'âme est l'Âme Suprême. Il existe tant d'avis différents! Vous êtes en train de recevoir la Shrimat de l'Âme Suprême. Le Père vous a donné le 3ème œil de la connaissance. Les âmes, maintenant vous savez tout. Avant, vous ignoriez tout de Dieu et du cycle. Les âmes sont minuscules. Tout d'abord vous *réalisez* que vous êtes des âmes. L'âme est très subtile. Avoir des visions fait partie du chemin de la dévotion. Le Père vous explique le chemin de la connaissance. Il s'installe à côté de celui-ci, au centre de son front. Celui-ci comprend tout très vite. Toutes ces choses sont nouvelles et le Père est là pour vous les expliquer. Comprenez-les bien et ne les oubliez pas. Plus vous vous souviendrez du Père, plus vos péchés seront éliminés. Votre futur en dépend. Comme vous, les enfants, la terre de Bharat est la plus fortunée. Il n'existe pas de terre aussi fortunée que Bharat. C'est ici que vient le Père. Bharat était le *paradis*. On l'appelait le *Jardin d'Allah*. Vous savez que le Père fait à nouveau de Bharat un jardin de fleurs. Nous étudions afin d'aller là-bas. Nous avons des visions. Nous comprenons que c'est la même guerre du Mahabharat, et qu'après, il n'y aura plus de guerre. Les enfants, un nouveau monde est vraiment nécessaire pour vous. Lorsque c'était le nouveau monde, Bharat était le paradis. C'était il y a seulement 5000 ans; il n'est pas question de centaines de milliers d'années. Si c'était le cas, il y aurait un nombre incalculable d'êtres humains. Mais cela, personne ne le comprend. Puisque la population n'est pas aussi énorme, comment le cycle pourrait-il être aussi long? Vous savez qu'il y a 5000 ans, vous étiez les souverains du globe. Il n'y avait pas d'autres terres à ce moment-là. Elles sont apparues plus tard. Vous comprenez tout cela, les enfants. Les autres gens ne les comprennent pas. Dites-leur avec tact qu'il

existait une autre religion avant la leur. Expliquez-leur que la religion originelle et éternelle des déités a maintenant disparu. Personne ne prétendrait appartenir à la religion des déités en ce moment. Ils ne comprennent pas qu'ils faisaient partie de la religion originelle et éternelle des déités. Qu'est devenue cette religion? D'où est venue la religion Hindoue? Ils ne se posent même pas la question. Les enfants, expliquez-leur que le Père est l'Océan de Connaissance, *l'Autorité* de la Connaissance. Il doit donc venir donner la connaissance. On ne reçoit le salut que par la connaissance. Il n'est pas question d'inspiration en cela. Le Père dit: Je viens à chaque cycle. Je suis là en ce moment et Je reviendrai dans un cycle pour vous rencontrer tous, les enfants. Vous faites le tour complet du cycle. Vous recevez votre royaume et ensuite vous le perdez. C'est une pièce de théâtre illimitée. Vous êtes tous des *acteurs*. Si les âmes, en tant *qu'acteurs*, ne connaissent pas le *Créateur*, le *Metteur en scène* et l'*Acteur* principal, à quoi servent-elles? Les âmes, vous savez que vous adoptez des corps pour jouer vos différents *rôles*. Vous devez maintenant rentrer à la Maison. C'est la fin de ce vieux monde. C'est si facile à comprendre! Les enfants, vous savez que le Père vient ici de manière incognito. Il existe cette chanson: "Enveloppé dans une couverture, il vit l'Unique qui accomplit toute chose". Que vous disiez qu'il L'a vu ou qu'il L'a reconnu, c'est la même chose. Il est possible de voir l'âme, mais cela n'apporte aucun bénéfice, aucune compréhension. Beaucoup de gens pratiquent la dévotion intense et reçoivent des visions. Avant, vous aussi les enfants, receviez des visions. On vous a donné beaucoup de *programmes* pour cela. Vous verrez tous ces jeux à la fin. En attendant, le Père dit: Étudiez assidûment. Si vous n'étudiez pas, vous devrez baisser les yeux lorsque les *résultats* seront annoncés. Vous réaliserez que vous avez *perdu* beaucoup de temps. Plus vous resterez dans le souvenir du Père, plus vos péchés seront éliminés. Plus vous vous souviendrez du Père, plus le mercure de votre bonheur s'élèvera. Les gens ne savent pas pourquoi on se souvient de Dieu. Même quand ils disent qu'Il est la Mère et le Père, ils n'en comprennent pas le sens. En utilisant le poster de Shiva, expliquez-leur en quoi Il est l'Océan de Connaissance et le Purificateur. Vous devez vous souvenir de Lui. Les enfants, vous savez que le Père est venu vous montrer le chemin qui mène au bonheur. C'est une étude. Plus vous ferez d'efforts, plus votre statut sera élevé. Celui-ci n'est ni un sage ni un saint dont le Gaddi serait là depuis toujours. C'est le Gaddi de Shiv Baba. Cela ne signifie pas qu'une autre personne pourra s'y asseoir lorsque celui-ci s'en ira. Le Père ramènera tout le monde avec Lui. Certains d'entre vous *passent* leur temps à se demander comment ils pourraient gagner de l'argent afin que leurs enfants et petits-enfants puissent en profiter et être à l'abri du besoin. Ils pensent mettre cet argent à la banque, dans un *coffre-fort*. Mais le *Gouvernement* ne laissera personne tranquille. Au lieu de penser à tout cela, vous devriez vous préoccuper de gagner un revenu pour votre futur. Les enfants, vous devriez faire des efforts. Ne pensez pas que vous ferez des efforts si c'est inscrit dans le *drama*. Sans faire d'efforts, vous ne pourrez même pas recevoir de quoi manger. Quoi qu'il en soit, si ce n'est pas dans leur fortune, ils auront de telles pensées. Quel effort divin feront-ils alors? Ceux dont c'est la fortune s'imprégneront très bien de ces choses et inspireront les autres à s'en imprégner. Le Père est votre *Professeur* ainsi que votre Gourou. Vous devriez donc vous souvenir de Lui. Le Père, le *Professeur* et le Gourou sont les plus aimés. Vous devriez donc vous souvenir des trois. Baba vous montre de nombreuses méthodes. Vous pouvez aussi inviter les sages et les saints. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Faites des efforts et préoccupez-vous de gagner un revenu pour le futur. Ne relâchez pas vos

efforts en vous disant: "Si c'est dans le *drama*, je le ferai."

2. *Notez* les péchés que vous commettez ainsi que la peine que vous donnez aux autres durant la journée. Parlez au Père avec honnêteté. Gardez un cœur honnête et propre, et soldez tous vos comptes en vous souvenant du Père unique.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir des yogis constants et naturels en gardant constamment votre couronne et votre trône avec vous.

Aujourd'hui, vous tous les enfants recevez une couronne et un trône du Père. Cette couronne et ce trône actuels vous permettent de recevoir une couronne et un trône pendant de nombreuses vies futures. Si vous gardez constamment, avec vous, votre couronne de responsabilité pour le bénéfice du monde et le trône du cœur de BapDada, vous deviendrez des yogis constants et naturels. Il ne sera alors plus question d'effort parce que tout d'abord vous avez une relation de proximité et ensuite parce que vos acquisitions sont sans limite. Lorsqu'il y a des acquisitions, le souvenir est naturel.

Devise: Utilisez votre intellect épuré (plain) pour mettre vos plans en pratique, le succès réside en cela.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt: Imprégnez-vous de la personnalité de la pureté et de la royauté spirituelles

La peine et l'agitation naissent de l'impureté. Là où n'existe pas l'impureté, on ne trouve ni peine ni agitation. Vous êtes tous des maîtres purificateurs, les enfants du Purificateur. Ceux qui purifient les autres sont eux-mêmes naturellement purs. De telles âmes purificatrices gardent assurément en elles paix et bonheur. La plus grande des spécialités est la pureté. Encore aujourd'hui, on s'incline devant sa grandeur.